
令和６年小諸市教育委員会２月第２回定例会 会議録 

 

 

１. 開催日時 令和６年２月７日（水）13:31から 14:39まで 

 

 

２. 会  場 小諸市役所３階 第１会議室 

 

 

３. 出席委員    教 育 長 山  下  千鶴子 

 同職務代理者 矢 嶋  真 

 代表教育委員 田  中  隆  之   

 委     員 柳  澤  由美子 

 委     員 小 山 真 紀 

    

４. 出席事務局職員 教 育 次 長 安 藤 貴 正 

 学校教育課長 黒  岩  孝  幸 

子ども育成課長 荻 原 信 也 

文化財・生涯学習課長   有 賀 達 也 

 スポーツ課長 佐 藤 靖 浩 

 人権同和教育課長 柳 沢 千 恵 子 

 学校教育係長 高 橋 修 一 

        教育総務係長 小 林 喜 明 

 子 ど も相談係 長 栁 田 礼 子 

 子 ど も 育成 係 長 大 井 由 美 子 

 文化 財 ・ 生涯 学 習係長 小 山 輝 之 

 スポーツ振興係長 渡 辺 幸 広 

 人権同和教育係長 中 野 健 司 
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＜日程第１「開会の宣言」＞ 

山下教育長 

 

＜日程第２「招集あいさつ」＞ 

山下教育長 

この後、教育総合会議もあり長丁場となります。よろしくお願いします。 

 

＜日程第３「会期の決定」＞ 

本日一日と決定 

 

＜日程第４「専決報告」＞ 

１ 指定校変更及び区域外就学について 

 学校教育課長説明 

 ・区域外就学４案件について承認    

 

 ２ 教育委員会共催・後援行事等承認状況について 

 文化財・生涯学習課長説明 

  ・11案件について承認 

 

 ３ 寄附の受納について 

 文化財・生涯学習課長説明 

  ・２案件について承認 

  

＜日程第５「議案審議」及び日程第６「議案の質疑及び採決」＞ 

   議案第５号 令和５年度一般会計補正予算（第 10号）の上程について 

学校教育課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第６号 令和５年度一般会計補正予算（第 11号）の上程について 

学校教育課長、子ども育成課長、文化財・生涯学習課長及びスポーツ課長説明 

（田中委員）小諸東中学校のネットワークについて、ネットワーク環境の改善はいつ

頃されるのか。 

（教育総務係長）年度内にパケットロスを減らす装置を設置する予定である。 

ほかに質疑はなく、承認 

 

議案第７号 小諸市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則について 

教育次長説明 
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委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第８号 小諸市教育委員会教育長に対する事務委任に関する規則の一部を改正

する規則について 

教育次長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第９号 小諸市子ども・子育て支援法に基づく教育・保育給付認定の事務取扱要

綱の一部改正について 

子ども育成課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第 10号 小諸市保育の実施に関する条例施行規則の一部改正について 

子ども育成課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第 11号 小諸市要保護児童対策地域協議会要綱の一部改正について 

子ども育成課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第 12号 小諸市公立保育園の整備充実に関する検討会要綱の廃止について 

子ども育成課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第 13号 小諸市子ども家庭総合支援拠点事業実施要綱の廃止について 

子ども育成課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第 14号 小諸市幼児教育推進委員会設置要綱の一部改正について 

子ども育成課長説明 

（小山委員）幼児教育推進については、教育委員会部局に残るのか。その場合の教育

委員の関わり方はどうなるのか。 

（子ども育成課長）保育園、幼稚園、児童福祉は市長部局へ移管し、教育に関わる部

分は教育委員会となる。幼児教育に関しても今までどおり教育委員会で行ってい

く。しかし、保育園等については市長部局となるため、所管としての参加ではなく

なる。 

（小山委員）幼保小連携が大切になっていく中で、組織が変わっても勉強する機会は
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残るのか。 

（子ども育成課長）教育支援や幼保小連携は教育委員会学校教育課に残るが、要保護

児童対策地域協議会は子ども家庭センターで事務を担うこととなる。部局横断的

に実施する中で、教育委員会も連携していきたい。 

（田中委員）幼児教育推進委員会はどのような組織なのか。 

（栁田係長）幼稚園、保育園から小学校へどのように繋げていくか、教育的観点から

必要なものは何かを関係する皆さんで協議してきた。教育委員には代表で一人参

加していただいていた。今までは、推進委員会の中で幼保小連携、メディア環境、

眠育の各部会を作ってそれぞれ議論していたが、４月からは組織が変わるので、検

討の方法も考えていきたい。 

ほかに質疑はなく、承認 

 

議案第 15号 小諸市青少年補導センター条例の一部を改正する条例の上程について 

文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認  

 

議案第 16号 小諸市青少年補導センター条例施行規則を廃止する規則について 

文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

  

議案第 17号 小諸市青少年育成会連合会活動交付金交付要綱の廃止について 

文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第 18号 小諸市生涯学習推進本部設置要綱の一部改正について 

文化財・生涯学習課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

 

議案第 19号 小学校教師用指導書及び指導用教材等の購入について 

学校教育課長説明 

委員からの質疑はなく、承認 

    

＜日程第７「閉会の宣言」＞ 

山下教育長 


